



Grupo de Amistad México-Estado de Qatar aprueba su plan de trabajo 2022-2024



Boletín No.2239

Grupo de Amistad México-Estado de Qatar aprueba su plan de trabajo 2022-2024

El Grupo de Amistad México-Estado de Qatar, que preside la diputada Olga Zulema Adams Pereyra (Morena), aprobó este jueves su plan de trabajo 2022-2024, el cual incluye actividades académicas, políticas y culturales para estrechar las relaciones bilaterales.

La diputada Adams Pereyra recordó que las relaciones diplomáticas entre México y el Estado de Qatar datan de 1975 y actualmente forman parte de la declaración de Doha, estrategia diseñada para impulsar un rol diplomático y pacífico con todos los países del mundo.

Especificó los puntos y objetivos que integran el plan:

En asuntos político-diplomáticos, mantener contacto con las representaciones diplomáticas y consulares, propiciar el intercambio parlamentario, promover cursos, foros, seminarios, conferencias y otros eventos para mayor conocimiento y cercanía de ambos países, fomentar el intercambio de experiencias en relación a la administración pública gubernamental, intercambio de prácticas exitosas en política pública y trabajo legislativo, difundir la política exterior de México y otros asuntos internacionales para coadyuvar en los procesos de pacificación.

Respecto a los asuntos económicos-comerciales, busca fomentar el desarrollo comercial entre ambas naciones, y realizar reuniones entre asociaciones empresariales, industriales y comerciales.



En materia educativa, científica y cultural, propone fortalecer los mecanismos de movilidad estudiantil entre universidades y centros de estudios, generar intercambios para el desarrollo científico y tecnológico, establecer la semana cultural México-Qatar en la Cámara de Diputados, fortalecer los encuentros para visibilizar las actividades artísticas, cinematográficas, de cocina tradicional, literatura, teatro entre otros, y facilitar el intercambio cultural en las diversas zonas y regiones de México.

Para el fomento turístico y deportivo, se promoverá el intercambio de información a través de guías turístico-culturales y videos sobre lugares turísticos, sitios arqueológicos, históricos, centros de hospedaje y eventos especiales, innovar las estrategias económicamente viables para la difusión de turismo entre ambos países y fomentar la asistencia a campeonatos y justas deportivas de alcance mundial.

En cuanto a la difusión de actividades se plantea el diseño y creación del portal electrónico del Grupo de Amistad, vincular a las administraciones públicas de ambas naciones desde sus sitios electrónicos, y divulgar las principales noticias que se generan en el Estado de Qatar.

El diputado Saúl Téllez Hernández (PAN) señaló que plan de actividades 2022-2024 servirá para estrechar los lazos diplomáticos con intercambios comerciales, educativos, culturales y parlamentarios.

Recordó que Qatar es el cuarto socio comercial de México entre los países del Medio Oriente, por lo que es necesario crear destinos de inversión en ambos países para la creación de infraestructura.

Por su parte, la diputada María Magdalena Olivia Esquivel Nava (Morena) informó que más de 50 mil mexicanas y mexicanos se aprestan para visitar Qatar en el próximo mundial de fútbol. por lo que se requiere cooperación de ambas naciones para la atención del turismo.

En su intervención, la diputada Erika de los Ángeles Díaz Villalón (PAN) dijo que este plan de trabajo permitirá reforzar los vínculos diplomáticos.

El diputado José Mauro Garza Marín (MC) opinó que el plan de trabajo está muy completo y habrá que darle seguimiento al comercio bilateral, descubriendo áreas de oportunidad en materia energética, con intercambio tecnológico y generación de empleos.

El Excelentísimo Mohammed Jassem Al-Kuwari, embajador del Estado de Qatar en México, afirmó que la próxima celebración de la Copa Mundial FIFA Qatar 2022 será ocasión de acercamiento con el Medio Oriente en sus relaciones políticas, económicas y artístico-culturales.

Invitado a esta primera reunión ordinaria, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes Díaz, enfatizó la importancia del intercambio comercial entre ambos países, ya que en 2018 México y Qatar alcanzaron los



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

29/07/2022

LEGISLATIVO

263 mil millones de dólares en exportaciones, principalmente de vehículos para transporte de mercancías, automóviles de turismo y frigoríficos.

La reunión concluyó con los anuncios respecto a que en el próximo mes de octubre el Grupo de Amistad tendrá una reunión con la Secretaría de Relaciones Exteriores para conocer las medidas adoptadas en apoyo de los asistentes mexicanos al Mundial Qatar 2022. Además, que en noviembre próximo se desarrollará en la Cámara de Diputados la semana cultural México-Qatar.

Finalmente, la diputada presidenta del Grupo de Amistad informó que durante los días en que se lleve a cabo la Copa Mundial FIFA Qatar 2022, se organizarán diversas actividades deportivas y culturales en la Cámara de Diputados y, en la medida de lo posible, en lugares extramuros.